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ABSTRAK 

MIFTAHUL JANNAH, Dosen Pembimbing Dr. Untung Khoiruddin, M.Pd.I 

dan Puspoko Ponco Ratno, M.T, Pengelolaan Program Kelas Excellent dalam 

Meningkatkan Kualitas Lulusan di SMA Negeri 3 Kota Kediri. Skripsi, Program 

Studi Manajemen Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah, IAIN Kediri, 2024. 

Kata Kunci: Pengelolaan, Program Kelas Excellent, Kualitas Lulusan 

Keanekaragaman potensi yang dimiliki peserta didik membutuhkan pembinaan 

dan pelayanan pendidikan yang berbeda dan tidak dapat diberikan perlakuan yang sama. 

Pendidikan yang disajikan di lembaga pendidikan formal memang sesuai bagi peserta 

didik yang normal pada umumnya, akan tetapi terhadap peserta didik yang unggul perlu 

diberikan pelayanan pendidikan yang unggul juga. Berdasarkan hal tersebut, 

penyelenggaraan program kelas excellent merupakan salah satu strategi lembaga 

pendidikan dalam rangka meningkatkan potensi yang dimiliki peserta didik seperti pada 

SMA Negeri 3 Kota Kediri. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Mengetahui tahapan 

pengelolaan kelas excellent SMA Negeri 3 Kota Kediri dalam meningkatkan kualitas 

lulusan, (2) Mengetahui capaian kompetensi lulusan program kelas excellent SMA 

Negeri 3 Kota Kediri dalam meningkatkan kualitas lulusan.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian studi 

kasus. Proses pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi, wawancara, dan 

dokumentasi. Analisis data dengan cara kondensasi data, penyajian data, dan penarikan 

kesimpulan, serta diuji keabsahannya dengan perpanjangan keikutsertaan, ketekunan 

pengamatan, dan triangulasi.  

Hasil penelitian ini adalah: (1) Tahapan pengelolaan program kelas excellent 

SMA Negeri 3 Kota Kediri dalam meningkatkan kualitas lulusan yaitu melakukan 

perencanaan melakukan perencanaan dengan melakukan rapat yang membahas 

mengenai kegiatan yang akan dilakukan dan pengerahan sumber daya, membentuk 

struktur organisasi pengelola program kelas excellent, melaksanakan pembelajaran 

dengan mengoptimalkan kurikulum yang diberlakukan, metode, sarana, lingkungan 

belajar, dan penambahan jam belajar, serta mengadakan evaluasi terhadap hasil 

pembelajaran dan hasil lulusan. (2) Capaian kompetensi lulusan pada program kelas 

excellent SMA Negeri 3 Kota Kediri diantaranya meliputi capaian akademik berupa 

nilai raport, nilai kelulusan, dan prestasi, capaian nilai ketaqawaan berupa rajin 

beribadah dan memiliki kesopanan terhadap orang lain, capaian keterampilan berupa 

kemampuan memimpin, penguasaan teknologi, dan berbahasa Inggris aktif, dan capaian 

lulusan yang diterima di perguruan tinggi. 

  



 
 

 

xi 

 
 

ABSTRACT 

Jannah, Miftahul. (2024). Excellent Class Program Management in improving the 

quality of graduates in SMA Negeri 3 Kota Kediri. Thesis, Islamic Education 

Management Study Program, Faculty of Tarbiyah, State Islamic Institute (IAIN) 

Kediri. Advisors: Dr. Untung Khoiruddin, M.Pd.I and Puspoko Ponco Ratno, 

M.T,.  

 

Keywords: Management, Excellent Class Program, Graduate Quality 
 

 The diversity of potential that students have requires different guidance and 

educational services and cannot be given the same treatment. Education presented in 

formal educational institutions is appropriate for normal learners in general, but the 

superior learners need to be given superior educational services as well. Based on this, 

the implementation of the excellent class program is one of the strategies of educational 

institutions in order to increase the potential of students as in SMA Negeri 3 Kediri. 

This study aims to: (1) to know the stages of excellent class management SMA Negeri 3 

Kota Kediri in improving the quality of graduates, (2) to know the achievement of 

excellent class program graduates SMA Negeri 3 Kota Kediri in improving the quality 

of graduates.  

 This study uses a qualitative approach and descriptive type of research. The data 

collection process is done by observation, interview, and documentation. Data analysis 

by means of data condensation, data presentation, and Conclusion, and validity tested 

by extension of participation, persistence of observation, and triangulation.  

 The results of this study are: (1) stages of excellent Class program Management 

SMA Negeri 3 Kota Kediri in improving the quality of graduates, namely planning 

planning by conducting meetings that discuss the activities to be carried out and the 

deployment of resources, forming the organizational structure of excellent class 

program managers, implementing learning by optimizing the curriculum imposed, 

methods, facilities, learning environment, and the addition of study hours, and 

evaluating learning outcomes and graduate outcomes. (2) the achievement of graduate 

competence in the excellent class program of SMA Negeri 3 Kota Kediri includes 

academic achievement in the form of report cards, graduation scores, and achievements, 

spiritual and ethical achievements in the form of diligent worship and politeness 

towards others, achievement of skills in the form of leadership ability, mastery of 

technology, and Active English, and achievement of graduates who are accepted into 

college. 
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 ملخص

إدارة برنامج ،  الماجستير راتنو فونجو فسفوكو (2( أونتونج خير الدين الماجستير،1 : المشرفة مفتاح الجنة.
، برنامج دراسة إدارة التربية كديري مدينة 3 الحكومية الثانوية المدرسةفئة ممتازة في تحسين نوعية الخريجين في 

 .2024الإسلامية ، كلية التربية ، إيان قديري ، 

 : إدارة ، برنامج فئة ممتازة ، جودة الدراسات العلياكلمات المفتحية
يتطلب تنوع الإمكانات التي يتمتع بها الطلاب خدمات إرشادية وتعليمية مختلفة ولا يمكن منحهم  

نفس المعاملة. التعليم المقدم في المؤسسات التعليمية الرسمية مناسب للمتعلمين العاديين بشكل عام ، ولكنن 
المتعلمننين المتفننوقين وتنناجون إت خنندمات تعليميننة فابقننة أي ننا. بنننات علننب نالننا ، يعنند تنفينن  بننرنامج الف ننل 
الممتنناز إىنندتر اسننتراتيلميات المؤسسننات التعليميننة مننن أجننل زيادة إمكننانات الطننلاب كمننا  ننو الحننا  في سمننا 

كننو     ٣متنناز سمننا نيلمننري ( معرفننة مراىننل إدارة ال نن  الم1كيننديري. فننده  نن ا الدراسننة إت     ٣نيلمننري 
كننو     ٣( معرفنة إنجنناز بنرنامج ال نن  الممتناز لل نريجين سمننا نيلمنري 2كينديري في تحسنين جننودة الخنريجين ،  
 كيديري في تحسين جودة الخريجين. 

تسنننت دم  ننن ا الدراسنننة  لمنننا نوعينننا ونوعنننا ولنننفيا لليحنننع. تنننتم عملينننة  نننع اليينننانات عنننن  ريننن   
. تحليننل الييننانات عننن  رينن  تكثينن  الييننانات ، وعننرلا الييننانات ، والاسننتنتا  ، الملاىظننة والمقابلننة والتو ينن 

 واختيار ال لاىية من خلا  تمديد المشاركة ، واستمرار الملاىظة ، والتثليع. 
كننو  كيننديري في   ٣( مراىننل إدارة بننرنامج ال ن  الممتنناز سمننا نيلمننري 1نتنابج  نن ا الدراسننة  نن     

الت طني  والت طني  منن خنلا  عقند اجتماعنات تنناقة النشنطة النتي يتعنين تحسين جودة الخريجين ، و   
القيام بها ونشر الموارد ، وتشكيل الهيكنل التنظيمن  لمنديري بنرامج ال ن  الممتناز ، وتنفين  النتعلم منن خنلا  

رجنات تحسين المنا ج المفروضة ، والساليب ، والمراف  ، وبيئة التعلم ، وإضافة سناعات الدراسنة ، وتقينيم مخ
كنننو     ٣( تحقيننن  الكفننناتة العلينننا في بنننرنامج ال ننن  الممتننناز منننن سمنننا نيلمنننري 2النننتعلم ومخرجنننات الخنننريجين.  

كيننديري يشننمل التح ننيل الدراسنن  في شننكل بطاقننات تقريننر ، درجننات الت ننر  ، والإنجننازات ، والإنجننازات 
قيننن  المهنننارات في شنننكل القننندرة الروىينننة والخلاقينننة في شنننكل العينننادة الد وبنننة والتنننتدب  ننناا ا خنننرين ، وتح

 القيادية ، إتقان التكنولوجيا ، واللغة الإنجليزية النشطة ، وتحقي  الخريجين ال ين يتم قيولهم في الكلية.
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